

APUNTES

— 21 —

1.º de Junio de 1935

Ingleses y franceses en favor del liberalismo

De "Ahora", 6 de abril de 1935

Cuando era sólo ministro de Obras Públicas el actual jefe del Gobierno francés, M. Flandin, pronunció un discurso el 4 de noviembre último en Arras, exponiendo su criterio favorable a la libertad económica. En él dijo que denunciaba el abandono de dicha libertad como factor esencial del desorden y que, aun cuando la economía dirigida recogiese todos los favores de los aprendices del neo-capitalismo, él seguía afecto a los principios de libertad económica, que terminarían por ser inscritos en el frontispicio de la economía mundial al venirse a tierra tantos y tantos templos levantados a la economía dirigida.

La gestión gubernamental de M. Flandin tropieza con grandes dificultades para dar vida real a sus doctrinas; pero con su temperamento de verdadero gobernante sabe ir adaptando lo que él llama «período provisional de contraintervencionismo», a las realidades vivas, siempre con la orientación de que disminuya el estatismo económico y prevalezca la libre iniciativa.

Aquel criterio de M. Flandin ha encontrado eco poderoso en Inglaterra, y hace pocos días hemos